



\ カメラスポット /



6/19



6/15

の喜びもひとしおの様子でした。



東大村小学校で「第29回わんぱく相撲大村場所 高学年の部」が行われました。3年ぶりの開催となった当日は、市内の小学校高学年の子どもたち28人が出場しました。ちびっこ力士たちは土俵の上でがっすり四つに組み合い、これまでの鍛錬の成果を思う存分に発揮。取り組みを見守る関係者らの喜びもひとしおの様子でした。

わんぱく相撲3年ぶり開催

西九州新幹線開業まで100日を切り、市の施設に設置されているカウントダウンボードを、TVアニメ「弱虫ペダル LIMEET BREAK」のコラボデザインにリニューアルしました。また、市役所ロビーには西九州新幹線の長崎県広報大使を務める長濱ねるさんの等身大パネルも設置の開催を目前に控え、歓迎モード全開です。

開業へのカウントダウン！



おおむら \ ニュース /



7/7

グランプリまであと159日 ボートレースグランプリカウントダウンボード除幕式

12月に開催するSGグランプリまでのカウントダウンボードを市役所正面玄関前に設置しました。除幕式には5月のSGボートレースオールスターで優勝した、長崎支部の原田幸哉選手(写真左から3人目)を迎え、SGグランプリ初日までの159日とかけて「行こ(15)う!グ(9)ランプリ」の掛け声でカウントダウンボードを披露しました。



7/2

地域を守る活動拠点が新たに 消防団第13分団日泊詰所落成式

消防団第13分団日泊詰所の建て替え工事が完了し、三浦かんさく会館で落成式が行われました。昭和59年に建てられた旧詰所は築38年が経過し、老朽化などの面から今回建て替えが行われたものです。今後、消防団の活動拠点として有効に活用し、地域住民の安全を守ります。

